

# Installation d'une statue de Saint Josémaria en l'église Saint Urbain

Le 14 février, une statue de Saint Josémaria sera installée en l'église Saint Urbain du diocèse de Nanterre lors d'une Messe célébrée à 10h15 par l'abbé François Dedieu.

10/02/2021

Saint Antoine de Padoue, Saint Jean-Marie Vianney, Saint François de Sales, Saint François d'Assise, Sainte

Bernadette, Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus, Sainte Jeanne d'Arc, Sainte Rita, Saint Padre Pio : c'est aux côtés de nombreuses autres statues de saints, que la statue de Saint Josémaria, prendra place, ce dimanche 14 février, en l'église Saint Urbain. Réalisée par Fernando Cidoncha de l'École d'Art Sacré de Florence, cette sculpture d'une hauteur d'1,10 mètres représente le fondateur de l'Opus Dei, en soutane et non en ornements liturgiques, debout, de plain-pied, une main sur le cœur, l'autre tendue vers l'assemblée. Installée dans un transept, elle sera dévoilée et bénie avant la bénédiction finale

*« Avec cette installation dans notre église, c'est le message très concret et très actuel de l'appel universel à la sainteté, porté par Saint Josémaria et promu par le Concile Vatican II, que nous souhaitons mettre en lumière », explique l'abbé François Dedieu,*

curé de la paroisse Saint-Urbain Sainte-Marie des Vallées. « *En ces temps parfois difficiles, je crois en effet essentiel de rappeler que la sainteté n'est pas réservée à une élite, mais que nous y sommes tous appelés, quels que soient nos états de vie !* ».

Une vocation à la sainteté que les paroissiens de Saint Urbain ont d'ailleurs pu approfondir au cours du mois de décembre dans le cadre d'événements paroissiaux et de soirées-débats. « *Nous avons notamment organisé une neuvaine à l'Immaculée Conception accompagnée par cinq figures de sainteté – saint Josémaria bien sûr que nous avons ainsi pu apprendre à mieux connaître mais aussi saint François de Sales, saints Louis et Zélie Martin et le bienheureux Carlo Acutis. Un temps fort qui a été pour nous l'occasion de mieux comprendre, qu'à l'image de ces grands saints, c'est dans notre vie ordinaire que doit se déployer*

*l'extraordinaire de la sainteté. Telle est la bonne nouvelle dont nous voulons témoigner ! », conclut l'abbé François Dedieu.*

A noter : la messe de 10h15 au cours de laquelle aura lieu l'installation de la statue de Saint Josémaria sera retransmise sur la **chaine Youtube de la paroisse.**

l'École d'Art Sacré de Florence

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/installation-dune-statue-de-saint-josemaria-en-leglise-saint-urbain/> (22/02/2026)